

D. NARCISO ROMERO MORRO, PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA, PRESENTA LA SIGUIENTE PREGUNTA A LA COMISIÓN PERMANENTE SOCIAL Y CULTURAL SOBRE

En el último Consejo Sectorial de Bienestar Social y Promoción de la Salud, se solicitó que se remitieran o se publicaran en la página web municipal las actas de las reuniones del **Comité Local de Salud Mental y Bienestar Emocional**, órgano encargado de la coordinación interinstitucional de acciones de promoción de hábitos saludables y prevención del Suicidio.

Tras haber consultado tanto en la página web municipal como nuestros correos electrónicos a fecha actual, dichas actas aún no han sido remitidas ni publicadas.

Por todo ello, este Grupo Municipal, formula la siguiente pregunta:

¿Cuándo está prevista la remisión o publicación de las actas correspondientes a las dos reuniones celebradas?

San Sebastián de los Reyes 5 de diciembre 2025

Narciso Romero Morro
Portavoz del Grupo Municipal Socialista

D. NARCISO ROMERO MORRO, PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA, PRESENTA LA SIGUIENTE PREGUNTA A LA COMISIÓN PERMANENTE SOCIAL Y CULTURAL SOBRE EL VOLUNTARIADO EN EL MUNICIPIO.

El voluntariado constituye una herramienta fundamental de participación ciudadana y fortalecimiento del tejido social, especialmente en un contexto en el que resulta cada vez más necesario fomentar la solidaridad intergeneracional. La corresponsabilidad social y el compromiso comunitario.

En el municipio existe actualmente el programa de voluntariado “igual a Igual”, dirigido a personas adultas mayores, que supone una iniciativa valiosa y necesaria. No obstante, resulta igualmente importante conocer si existen otras líneas de voluntariado de carácter municipal, dirigida a distintos sectores de la población y orientadas a diferentes ámbitos de intervención social, cultural, educativa o comunitaria.

Por todo ello, este Grupo Municipal formula la siguiente pregunta:

¿Qué otros programas o actividades de voluntariado promueve actualmente el Ayuntamiento de San Sebastián de los Reyes, más allá del programa “Igual a Igual” dirigido a personas adultas mayores? Y de existir otros, ¿Cuántos voluntarios están actualmente haciendo labor social?

San Sebastián de los Reyes 4 de Diciembre 2025

Narciso Romero Morro
Portavoz del Grupo Municipal Socialista

D. NARCISO ROMERO MORRO, PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA, PRESENTA LA SIGUIENTE PREGUNTA A LA COMISIÓN PERMANENTE SOCIAL Y CULTURAL SOBRE CLASES EN LAS TARDES PARA ADOLESCENTES MIGRANTES NO HABLANTES DE ESPAÑOL.

En las últimas semanas, varias madres nos han trasladado a este Grupo Municipal su preocupación ante la situación de sus hijos e hijas adolescentes, recientemente llegados y actualmente escolarizados en institutos del municipio, que necesitan un apoyo específico en lengua española para poder seguir adecuadamente el ritmo académico.

Desde los propios centros educativos se les ha derivado al CEPI de San Sebastián de los reyes y Alcobendas para recibir dicho refuerzo. Sin embargo, al acudir a este recurso, se les ha informado de que no existen actualmente cupos disponibles.

Esta situación deja a estos jóvenes sin un recurso esencial para su integración educativa y social, especialmente en una etapa inicial en la que el aprendizaje del idioma resulta determinante. Por ello, consideramos necesario explorar alternativas que permitan garantizar una atención adecuada y continuada a este alumnado.

Por todo ello, este Grupo Municipal formula la siguiente pregunta:

¿Tiene previsto la Delegación de Educación o la Delegación de Juventud habilitar un aula de refuerzo de español para adolescentes recién llegados, o establecer alguna colaboración con el CEPI, Cruz Roja u otras entidades, con el fin de crear nuevas aulas que den respuesta a las necesidades de estos jóvenes ante la falta de cupos disponibles?

San Sebastián de los Reyes 5 de diciembre 2025

Narciso Romero Morro
Portavoz del Grupo Municipal Socialista



D. NARCISO ROMERO MORRO, PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA, PRESENTA LA SIGUIENTE PREGUNTA A LA COMISIÓN PERMANENTE SOCIAL Y CULTURAL SOBRE CURSOS DE FORMACIÓN HOMOLOGADOS PARA EL ARRAIGO POR ESTUDIOS EN EL CENTRO MUNICIPAL DE FORMACIÓN MARCELINO CAMACHO

Considerando que la autorización de residencia por arraigo para formación – actualmente denominada Arraigo Socioformativo – regulada por el Real Decreto 1155/2024 exige estar matriculado o cursando una formación reglada en un “centro autorizado” o mediante los servicios públicos de empleo, así como aportar un informe de integración social emitido por la Comunidad Autónoma o, en su caso, por el Ayuntamiento del municipio de residencia.

El Centro Municipal de Formación Marcelino Camacho se presenta como un recurso público orientado a la formación para el empleo, lo que plantea la posibilidad de que sus cursos puedan cumplir los requisitos necesarios para que un alumno extranjero solicite arraigo socioformativo. Sin embargo, no resulta público ni evidente si dichos cursos están oficialmente acreditados, ni si el Ayuntamiento facilita el mencionado informe de integración social para los vecinos de Sanse, que tengan esta condición y lo soliciten.

Por ello, este Grupo Municipal formula la siguiente pregunta:

1. ¿Se imparten en el Centro Municipal de Formación Marcelino Camacho cursos homologados o acreditados oficialmente que puedan ser válidos como formación regulada a efectos de una solicitud de Arraigo Socioformativo conforme al Real Decreto 1155/2024?
2. En caso afirmativo, ¿Cuáles son dichos cursos y qué acreditación oficial tienen?

San Sebastián de los Reyes 5 de diciembre 2025

Narciso Romero Morro
Portavoz del Grupo Municipal Socialista

D. NARCISO ROMERO MORRO, PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA, PRESENTA LA SIGUIENTE PREGUNTA A LA COMISIÓN PERMANENTE SOCIAL Y CULTURAL SOBRE EL DIA INTERNACIONAL DEL VOLUNTARIADO

El Día Internacional del Voluntariado, que se celebra cada año el 5 de diciembre, fue proclamado por la Asamblea General de las Naciones Unidas con el objeto de reconocer y visibilizar la labor solidaria de millones de personas voluntarias que contribuyen de manera decisiva al bienestar colectivo, a la cohesión social y al fortalecimiento del tejido comunitario.

Asimismo, en la Comunidad de Madrid, el Día del Voluntariado se celebra el 14 de diciembre reforzando institucionalmente el valor del compromiso cívico y la participación social.

En un contexto social marcado por el aumento de la fragmentación, el individualismo, la soledad no deseada y la pérdida progresiva de vínculos comunitarios, el voluntariado adquiere una relevancia aún mayor como herramientas de cohesión social, solidaridad y construcción de comunidad.

Por todo ello, este Grupo Municipal formula la siguiente pregunta:

¿Qué actividad o actividades concretas se tienen previstas en el Ayuntamiento con motivo del Día del Voluntariado de la Comunidad de Madrid?

San Sebastián de los Reyes 4 de Diciembre 2025

Narciso Romero Morro
Portavoz del Grupo Municipal Socialista

D. NARCISO ROMERO MORRO, PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA, PRESENTA LA SIGUIENTE PREGUNTA A LA COMISIÓN PERMANENTE SOCIAL Y CULTURAL SOBRE ACCESIBILIDAD A LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD AUDITIVA AL TEATRO ADOLFO MARSILLACH

Varios vecinos y vecinas nos han trasladado su preocupación por la falta de accesibilidad en la programación cultural del municipio, concretamente en el Teatro Adolfo Marsillach y en los centros municipales. Señalan que actualmente no existen obras o actuaciones adaptadas y accesibles para personas con discapacidad auditiva.

Por ello, preguntamos:

¿Está el Ayuntamiento estudiando la posibilidad de instalar un sistema de transcripción en pantalla en el teatro municipal para obras de teatro y de incorporar intérpretes de lengua de signos en determinados actos culturales como Presentaciones, premios, exposiciones, etc., con el fin de facilitar la accesibilidad a las personas con discapacidad auditiva?

San Sebastián de los Reyes 5 de diciembre 2025

Narciso Romero Morro
Portavoz del Grupo Municipal Socialista